

Pflege

## **Pflegeheim Birkenwiese zeigte #Pflegebewegt**

**Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Fritag am füfe“ erhielten zahlreiche Interessierte Einblicke in den Alltag im Pflegeheim. Beim Rundgang durch die verschiedensten Wohnbereiche freuten sich die Bewohner:innen über die Gespräche mit den Besucher:innen.**

„Betreuung und Pflege sind Dienstleistungen für Menschen, die auf Unterstützung angewiesen sind“, erklärt Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann. „Pflege und Betreuung sind in hohem Maß Kommunikations- und Beziehungsarbeit. Dafür ist eine vertrauensvolle persönliche Beziehung notwendig“, betont Sozialstadträtin Marie-Louise Hinterauer.

Das Pflegeheim Birkenwiese ist Teil der neuen Pflege und Sozialdienste Dornbirn GmbH, die sich zu 100 Prozent im Besitz der Stadt Dornbirn befindet. Das 7.000 Quadratmeter große Pflegeheim gliedert sich in Wohnbereiche mit unterschiedlichen Schwerpunkten wie zum Beispiel Demenz, Überleitungs- und Urlaubspflege sowie einen Wohnbereich mit Schwerpunkt auf Bewohner:innen unter 65 Jahren. 130 Mitarbeiter:innen schaffen für die 100 Bewohner:innen eine sichere Umgebung mit einer sehr guten pflegfachlichen Expertise. „Die derzeitige Auslastung von 95 Prozent ist die positive Entwicklung aus unserem Personalrecruitment. Wir arbeiten intensiv daran, Menschen für den Pflegeberuf zu begeistern“, erklärt Bernd Schuster BSc MA, Geschäftsführer der Pflege und Sozialdienste GmbH.